

# Mengenal Sejarah dan Budaya Desa Kanekes

## Pendahuluan

Desa Kanekes, yang lebih dikenal sebagai tempat tinggal masyarakat adat Baduy, merupakan salah satu desa yang masih mempertahankan tradisi dan budaya leluhur di tengah modernisasi. Terletak di Kecamatan Leuwidamar, Kabupaten Lebak, Provinsi Banten, desa ini memiliki keunikan dalam pola kehidupan masyarakatnya yang menolak pengaruh teknologi dan perkembangan zaman luar.

## Sejarah Desa Kanekes

Masyarakat Baduy diyakini sebagai keturunan dari suku Sunda asli yang masih memegang teguh ajaran leluhur. Mereka menjalankan sistem adat yang diwariskan secara turun-temurun dan hidup dalam harmoni dengan alam. Sejarah Desa Kanekes tidak terlepas dari peran Kesultanan Banten, di mana masyarakat Baduy diberikan hak untuk mengelola wilayahnya tanpa campur tangan dari luar.

## Budaya dan Tradisi Masyarakat Kanekes

Masyarakat Baduy terbagi menjadi dua kelompok utama, yaitu Baduy Dalam dan Baduy Luar. Baduy Dalam sangat ketat dalam menjalankan aturan adat dan menghindari kontak dengan dunia luar. Mereka tidak menggunakan teknologi modern, seperti listrik dan kendaraan bermotor. Sementara itu, Baduy Luar lebih terbuka terhadap pengaruh luar, tetapi tetap memegang teguh nilai-nilai budaya mereka.

Beberapa tradisi utama yang masih dijaga oleh masyarakat Baduy antara lain:

1. **\*\*Seba Baduy\*\*** - Ritual tahunan di mana masyarakat Baduy mengunjungi pemerintahan daerah untuk memberikan hasil bumi sebagai tanda hormat.

2. **\*\*Puasa Kawalu\*\*** - Sebuah periode sakral di mana masyarakat Baduy Dalam menjalankan ritual penyucian diri dan menghindari tamu dari luar.
3. **\*\*Sistem Pertanian Ladang\*\*** - Masyarakat Baduy bergantung pada pertanian berbasis ladang dan tidak menggunakan pupuk kimia untuk menjaga keseimbangan alam.

## **Kesimpulan**

Desa Kanekes adalah salah satu contoh nyata bagaimana masyarakat adat dapat bertahan di tengah modernisasi tanpa kehilangan identitas budayanya. Dengan menjaga tradisi leluhur dan hidup selaras dengan alam, masyarakat Baduy telah menginspirasi banyak pihak dalam menjaga warisan budaya Nusantara.

Semoga jurnal ini dapat memberikan wawasan dan pemahaman yang lebih baik tentang sejarah serta budaya unik Desa Kanekes.